

LEICHTATHLETIK

Reißelhuber Doppelmeister

Ein Harmannsdorfer
Shooting-Star begeistert.

Für den Harmannsdorfer Markus Reißelhuber waren die österreichischen Unter-18-Meisterschaften in der Halle ein voller Erfolg, der 17-jährige Youngster durfte zweimal über Gold jubeln. Am ersten Tag dieser Titelkämpfe, die gemeinsam mit jenen der allgemeinen Klasse ausgetragen wurden, holte er in 9:00,71 Minuten Platz eins über 3.000 Meter. Tags darauf lief es noch besser, über die 1.500 m lief er in einer Zeit von 4:08,41 Minuten ebenfalls zu Gold.

Übrigens: Reißelhubers Zeit war um ca. 20 Sekunden schneller als jene seines Vorbilds Andreas Vojta (9:21,78), der vor 16 Jahren ebenfalls in Linz gewann ... -ps-



▲ Lief einsam und alleine dem Ziel entgegen: Markus Reißelhuber.
Foto: ÖLV/Nevsimal